



EPM informa a la opinión pública:

En momentos en que se estaba ensamblando la cabina del ferri de carga que entraría en operación el próximo 10 de enero, para el servicio de los habitantes del municipio de Ituango, en la zona de influencia del proyecto hidroeléctrico Ituango, se presentó este jueves 27 de diciembre un incendio que es objeto de investigación.

Al intentar apagar el incendio, un trabajador de la Compañía Naviera del Guavio, empresa que realizaba el ensamblaje, sufrió una quemadura en uno de sus brazos. De inmediato fue trasladado al hospital del municipio de San Andrés de Cuerquia, para su atención y evaluación médica.

La parte del ferri que tuvo daños, aun sin cuantificar, fue precisamente la cabina. El casco de la nave no resultó afectado. Con la ayuda de personal del Ejército y de la Policía se logró controlar la conflagración.

Dado este incidente, se desconoce cuándo estaría al servicio de la comunidad este nuevo ferri. El montaje del ferri se estaba haciendo en un predio del proyecto hidroeléctrico Ituango, ubicado cerca al corregimiento de El Valle de Toledo y su traslado hasta el embalse estaba previsto para los primeros días de enero.

Como se recordará, debido a la contingencia en el proyecto hidroeléctrico Ituango fue necesario implementar un plan especial de movilidad desde y hacia el municipio de Ituango, con el uso lanchas, ferris y caravanas terrestres para vehículos y motos.

Medellín, 27 de diciembre de 2018